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Выборы приходят 
к каждому

Завтра в России начинается 
трехдневное голосование 
на выборах Президента 
России. Избирателей ждут 
на участках, дистанционно 
или, используя механизм 
«мобильный избиратель», 
голосуют те, кто заранее 
подал соответствующее 
заявление. А можно, если 
есть уважительная причина, 
пригласить членов УИК к себе: 
заявление о голосовании 
на дому принимают до 14:00 
воскресенья, 17 марта.

Ветерану Великой 
Отечественной войны 
и Кремлевского полка 
Жоржу Владимировичу 
Токареву исполнилось 100 
лет. И в столь солидном 
возрасте он не утратил 
активной жизненной позиции. 
Юбиляр воспользовался 
предоставляемой 
избирательным правом 
возможностью и подал 
заявление о голосовании 
на дому. Председатель 
УИК №1333 Екатеринбурга, 
к которой приписан Жорж 
Токарев, Александр Беляев 
лично посетил ветерана.

– Я голосую всю жизнь, 
кажется, ни одни выборы 
не прошли без меня. Раньше 
старался первым приходить 
на избирательный участок. 
На выборах Президента России 
тоже проголосую, – рассказал 
Жорж Токарев.

Александр Беляев руководит 
участковой избирательной 
комиссией и работает в школе. 
Поздравить юбиляра пришли 
его ученики из гимназии №155, 
ребята принесли с собой торт 
со свечкой в форме цифры 
«100».

– Жорж Владимирович – 
настоящая звезда для ребят. Их 
впечатлил пример ветерана, 
участие в выборах всю долгую 
жизнь. Такие встречи дают 
школьникам больше обычных 
уроков и мотивируют на участие 
в голосовании в будущем, – 
отметил Александр Беляев.

Напомним, что все вопросы 
о выборах принимает от 
избирателей горячая линия 
Центра общественного 
наблюдения (ЦОН): 
8 (800) 101‑96‑24, с 10:00 
до 17:00 до 15 марта и с 8.00 
до 20.00 в дни голосования 15, 16 
и 17 марта.

ЦОН традиционно 
следит за ходом выборов 
в Свердловской области. 
В этом году он будет развернут 
на площадях Дворца 
молодежи Екатеринбурга. 
Сюда стекается информация 
со всех УИК региона, а видео 
в режиме‑онлайн выводится 
на видеостену с самых крупных 
избирательных участков 
области, на остальных будут 
работать видеорегистраторы. 
На избирательные участки 
выйдут около 7,5 тысячи 
общественных наблюдателей. 

Здоровый Академический
Крупнейшая поликлиника для взрослых в самом молодом районе  
уральской столицы готова на 90 процентов

Салман ГИНАЗОВ

В Академическом районе 
Екатеринбурга завершаются 
работы по вводу в строй 
нового здания поликлиники 
для взрослых. Строительство 
такого масштабного 
объекта стало возможным 
благодаря механизмам 
инфраструктурного меню 
и национальному проекту 
«Жильё и городская 
среда», инициированному 
Президентом России 
Владимиром ПУТИНЫМ. 
Средства привлек 
из федерального бюджета 
губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ. Уже в апреле 
здание планируют передать 
региональному минздраву 
для организации его работы 
как медучреждения.

Темпы работ и готовность 
объекта оценил первый заме-
ститель губернатора Алексей 
Шмыков. 

«Мы были на объекте мень-
ше двух месяцев назад и видим, 
как он изменился. Строители 
приблизились к финишному 
этапу. Основная отделка выпол-
нена, остались мелочи: розет-
ки, выключатели, светильни-
ки. Надеюсь, в апреле подрядчик 
передаст объект нашей систе-
ме здраво охранения, после это-
го сразу стартует процедура ли-
цензирования и начнется набор 
персонала. К лету рассчитываем 

принимать здесь пациентов», – 
отметил он. 

В смену поликлиника смо-
жет принимать 1 200 человек и 
будет оказывать медицинскую 
помощь на самом высоком уров-
не. Здесь предусмотрены опера-
ционные, дневной стационар, 
травмпункт, кабинеты для кон-
сультаций узких специалистов, 
конференц-зал на 299 человек.

Первый бетон в фундамент 
поликлиники рабочие зали-
ли в декабре 2022 года, а спустя 
всего год и четыре месяца стро-
ительный процесс закончен. 
Готов каркас здания и все инже-
нерные сети, выполнен слож-
ный фасад с витражным осте-
клением. Внутри поликлиника 
тоже выглядит практически го-
товой: работают лифты, в свет-

лых кабинетах стоит заверну-
тая в пленку мебель. В нача-
ле апреля на объект начнут за-
возить тяжелое медицинское 
оборудование – современные 
аппараты компьютерной то-
мографии и ультра звуковой 
диагностики, маммографы и  
другое.

Современный фасад нового медучреждения органично вписывается в архитектурный ландшафт  
Академического района Екатеринбурга
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Железное преимущество «Титановой долины» 
В особой экономической зоне введена в эксплуатацию железнодорожная инфраструктура 

Наталья ШАДРИНА 

Резиденты площадки 
«Верхняя Салда» особой 
экономической зоны 
«Титановая долина» получили 
возможность отправки своих 
грузов по железной дороге. 
Инфраструктура создана 
в рамках концессионного 
соглашения, подписанного 
СвЖД с правительством 
региона по инициативе 
губернатора Свердловской 
области Евгения КУЙВАШЕВА.

– Президент России Влади-
мир Путин в ежегодном посла-
нии Федеральному Собранию 
отметил, что современная ин-
фраструктура прямо работает 
на рост капитализации всех ак-
тивов страны и регионов. Желез-
нодорожная инфраструктура в 
Верхней Салде – это прорыв для 
этой площадки с точки зрения 
инвестиционной привлекатель-
ности и возможности ее дальней-
шего развития. Она становится 
кратно интереснее как действу-

ющим резидентам, так и новым, 
с которыми сейчас ведутся пере-
говоры. И, конечно, она станет 
частью масштабного проекта гу-
бернатора Свердловской области 
 Евгения Куйвашева «Сухой порт» 
по преобразованию нашего ре-
гиона в один из крупнейших ло-
гистических хабов страны, – от-
метил заместитель губернатора 
Свердловской области Дмитрий 
Ионин.

Как рассказал заместитель 
начальника Свердловской же-

лезной дороги по Нижнета-
гильскому региону Антон Ка-
занцев, построены 12 станцион-
ных путей, 18 стрелочных пере-
водов, новая станция «Промыш-
ленная», большая контейнерная 
площадка и подъездной путь к 
станции «Верхняя Салда». Для ра-
боты с длинносоставными по-
ездами построены два приемо-
отправочных и один вытяжной 
путь. Возведено здание объеди-
ненного поста централизован-
ного контроля и электрическо-

го управления стрелками и сиг-
налами.

– Уже сам процесс строитель-
ства железной дороги помог нам 
привлечь в Верхнюю Салду не-
сколько больших компаний, для 
которых важна логистика желез-
нодорожным транспортом. Соз-
данная железнодорожная ин-
фраструктура – огромное конку-
рентное преимущество, которое 
мы будем использовать для рабо-
ты с потенциальными инвесто-
рами с крупными промышлен-
ными проектами. Уверен, что мы 
достигнем все целевые показате-
ли по грузоперевозкам,  – сказал 
генеральный директор ОЭЗ «Ти-
тановая долина» Андрей Анти-
пов.

Первые грузоперевозки уже 
активно осуществляются в ин-
тересах резидентов площадки 
«Верхняя Салда». Согласно кон-
цессионному соглашению, к 
2029 году ОЭЗ «Титановая доли-
на» должна выйти на ежегодный 
объем грузоперевозок в 352 тыся-
чи тонн.
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